
 

Auszüge aus der Sitzung des Spielausschusses im November 

 

nu-Liga 
Übergang vom SIS System zur nu-Liga besser funktioniert als der Übergang vom HIS zum SIS. 

Dank an alle Vereine und Funktionäre für ihre diesbezügliche Bereitschaft und Einsatzfreude. 

Es gibt noch Probleme im Bescheidwesen, bei Spielverlegungsanträge und Protokollerstellungen. Einige 

Dinge konnte noch in der Beratung erledigt werden andere sind in Bearbeitung. Sollten in den Vereinen 

Probleme auftreten unbedingt melden damit die Arbeit mit der nu-Liga optimiert werden kann. Oft sind es  

Eingabeprobleme die eine optimale Arbeit mit der nu-Liga verhindern. 

Achtung ! Die Rechnungen der anfallenden Gebühren ( z.B. Nichtmeldung von Ergebnissen)  werden auch vom 

HVSA als Sammelrechnungen verschickt ( z.B. quartalsweise ). Auch hier die Informationen der nu-Liga 

beachten 

Bezirksförderung 

BeFöGr.-Trainer weiblich Carsten Bräunlich und männlich  Armands Uscins  

Sichtungen und Teilnahme am ersten Turnier der Spielbezirke wurden abgesichert. Kaderlisten stehen, werden 

aber ständig aktualisiert. Interessierte Talente können sich kontinuierlich bei den Trainern melden. 

 

Allgemeine Staffelprobleme 

Guter Anlauf der Punktspielserie. Sportfreund Kerner als „Neuer“ hat sich in die Aufgaben des Staffelleiters gut 

eigearbeitet.  

Bezirksförderung wurde nicht beachtet und es mussten wieder Spiele verlegt werden ( kostenfrei). Dabei ist die 

Hallenproblematik immer ein Problem bei der Neuansetzung. Deshalb sind Spielverlegungen vorrangig zu 

vermeiden. 

Automatische Sperren entsprechend der geltenden Ordnungen (u.a. bei einer blauen Karte ) müssen die Vereine 

selber beachten, es erfolgt nicht zwingend eine schriftliche Benachrichtigung.  

 

Pokal: 

Wird auf  Freiwilligenbasis unter den Prämissen des Vorjahres (auch Ehrungen) durchgeführt.  Ausschreibung 

erfolgt bis Ende des Monats. Meldetermin ist Anfang Januar. 

 

Finanzen 

Buchungsprogramm  

ist abgestürzt/ wird in Zusammenarbeit mit dem HVSA neu aufgebaut / es könnte zu zeitverzögerungen bei 

anstehenden Auszahlungen kommen 

Zahlungsmoral der Vereine 

einige offene Spielbeiträge (Zahna ! und HBC), Schiedsrichterpoolung (Wolfen) bzw. Ordnungsgebühren 

Um Mahngebühren oder andere Maßnahmen zu vermeiden ist eine zeitnahe Erledigung notwendig 

 

EP-Vorstandsteilnahme / Vorstandsaufgaben fehlende Funktionäre 

Absicherung der 5 Stimmen zur Zeit schwierig ( 4 Sportfreunde haben Direkteinladung ) Jugendwart und 

Vorsitzender BSpG zur Zeit nicht besetzt. 

Bei der Besetzung des BSpG bahnt sich eine Lösung an. Information folgt. 

Interessenten für den Jugendwart des SB Anhalt werden dringend gesucht.  

Wichtige Aufgaben  z.B. Koordinierung der Bezirksförderung und der Minirunde. 

 

Schiedsrichterproblematik 

Sehr positiv die Arbeit und Betreuung des Förderkaders im SB Anhalt 

Absicherung der Spiele nach wie vor Problematisch. Vereine sind in der Verantwortung um eine 

kontinuierliche Absicherung zu gewährleisten. Insbesondere kurzfristige zuvor zugesicherte Absicherungen 

von Spielen bzw. Blöcken bedeuten einen riesen Aufwand für die Schiedsrichterwarte. 



 

nächste Beratung Spielausschuss am 01.02.2017 


